

## UN MESSAGE D'AMOUR

Bon lundi matin sous la grâce de Dieu,

Il est toujours agréable de recevoir une parole d'édification et d'encouragement; cela fait constamment toute la différence dans nos vies. La Parole de Dieu est ce trésor qui fait une différence dans nos vies.

Le prophète Daniel a été ainsi fortifié. Dans Daniel 10 :19 on peut lire ce qui suit : ***Celui qui ressemblait à un homme me dit : Sois fort, sois très très fort! Ne sois pas effrayé car tu es grandement aimé et un précieux trésor de Dieu. La paix de Dieu est avec toi!***

Quelle parole puissante pour tous les jours de notre vie et non seulement pour les jours où nous sommes effrayés. Entendre ces paroles de Sa voix du haut du ciel qui viennent pénétrer tout mon être aura pour résultat le même que celui de Daniel. Il dit au verset 19 : ***Comme celui qui ressemblait à un homme parlait, je sentais une force être déversée en moi et je dis : Maintenant, je suis prêt à t'écouter Seigneur car tu m'as donné la force.***

Gravons dans nos cœurs que Dieu est avec nous, il est concerné par chacun de nous et Il nous aime. C'est en plongeant toute notre pensée dans Sa précieuse parole que nous L'entendrons nous dire qu'Il nous aime, qu'Il nous a tant aimés. C'est aussi dans la communion fraternelle lorsque les croyants autour de nous, comme des messagers, viennent nous fortifier dans notre identité et nous redonner des forces. Des paroles d'amour nous rendent disponible à écouter Dieu.

Prenons les paroles données par Dieu à Daniel et mettons-y notre nom.!